

## Ein neues Siegergesicht für die Zukunft beim LT Gmünd

Am Samstag fand im Dusika-Stadion in Wien die Vienna Indoor Gala statt. Unter starker ausländischer Beteiligung mischten die Jungen des LC Waldviertel im Kampf um die Podestplätze mit.

### U14-Bewerb:

Unser Jüngster **Andre Binder** - ein Name, den man sich merken sollte - war mit seinen erst 12 Jahren das erste Mal bei einem Leichtathletik-Meeting dabei und konnte sich gleich zweimal unter den ersten 3 platzieren.

Beim 60m-Lauf verpasste er nur um 1 Hundertstelsekunde den zweiten Platz und wurde mit 8,67 sec starker Dritter.

Beim 800m-Lauf erreichte Andre die Ziellinie hinter dem Kroaten Lovro Zbulj mit einer Zeit von 2:26,92 min als hervorragender Zweiter. Die Zeit ist sensationell – vor allem wenn man bedenkt, dass die Bestleistung in NÖ im Jahr 2014 bei 02:25,48 min liegt und er davon alles andere als weit entfernt ist.

**Zeno Eggenweber** wurde hinter Andre mit einer Zeit von 2:30,09 starker Dritter. Beim Weitsprung kam er mit einer Weite von 3,79 m auf den 6. Platz.

Der erst 11-jährige **Alex Sickinger** konnte bei seinem Wettkampfdebüt über die 800m-Distanz mit der starken Zeit von 2:53,06 aufzeigen. Über die 60m lief er eine Zeit von 9,88 sec.

### U18-Bewerb:

Da es keinen U16-Bewerb gab, sind mit Sandra Riener, Anna Neunteufl, Adriana und Arabella Höller, Rene Schoderböck, Philipp Weissensteiner und Raphael Weilguni gleich 7 Athleten bei den um 2 Jahre älteren U18-Läufern am Start:

#### *60m-Lauf:*

8,29 sec Platz 17 Raphael Weilguni  
8,31 sec Platz 18 Philipp Weissensteiner  
8,94 sec Platz 23 Rene Schoderböck  
8,72 sec Platz 20 Anna Neunteufl  
9,28 sec Platz 27 Arabella Höller

#### *200m-Lauf:*

26,95 sec Platz 16 Philipp Weissensteiner  
27,89 sec Platz 18 Raphael Weilguni  
28,84 sec Platz 20 Rene Schoderböck  
29,79 sec Platz 14 Anna Neunteufl

#### *800m-Lauf:*

2:26,60 min Platz 4 Rene Schoderböck  
2:20,39 min Platz 1 Adriana Höller  
2:34,96 min Platz 5 Sandra Riener

#### *Weitsprung:*

4,50 m Platz 2 Anna Neunteufl

Mit einem Sieg, 2 zweiten und 2 dritten Plätzen konnten wir uns auf der internationalen Bühne stark behaupten.